

## « LA CHRONIQUE DES RÉSIDENTS »

**LE RETOUR À LA NORMALE SE MET EN PLACE AU SEIN DE NOTRE RÉSIDENCE, L'ORGANISATION DES ACTIVITÉS EST MOINS CONTRAIGNANTE.**

**NOUS DÉMARRONS CE MOIS DE MAI AVEC L'ARRIVÉE D'UN NOUVEL OUTIL : UNE ACTIV'TABLE. C'EST UNE GRANDE TABLETTE NUMÉRIQUE SPÉCIALEMENT DÉVELOPPÉE POUR LES PERSONNES ATTEINTES OU NON DE TROUBLES PHYSIQUES ET/OU PSYCHIQUES. ELLE PROPOSE UN GRAND CHOIX DE JEUX QUE L'ON PEUT FAIRE SEUL OU EN PETIT GROUPE.**

**LE MARDI 11 MAI, LES PLANTATIONS DANS LE « BIAÙ JARDIN » CONTINUENT...NOUS AVONS L'HEUREUSE SURPRISE DE RECEVOIR UNE DE NOS FIDÈLES BÉNÉVOLES : THÉRÈSE MOISDON 😊**

**LE MERCREDI 19 MAI, ENFIN...LA POSSIBILITÉ D'ORGANISER UN SÉJOUR VACANCES SE PROFILE. UNE RÉUNION D'INFORMATIONS A DONC LIEU CE JOUR.**

**NOUS AVONS MIS À L'HONNEUR CETTE ANNÉE UN GRAND ÉCRIVAIN FRANÇAIS : MARCEL PAGNOL. NOUS VISIONNONS CE JEUDI 20 MAI UN MOMENT DE SA JEUNESSE AVEC LE FILM « LE CHÂTEAU DE MA MÈRE ».**

**LE MARDI 25 MAI, TOUJOURS EN MODE PLANTATIONS DANS LE « BIAÙ JARDIN ».**

**LE MERCREDI 26 MAI, DE NOMBREUX RÉSIDENTS PARTICIPENT À LA MESSE DE LA PENTECÔTE.**

**LE JEUDI 27 MAI, DERNIER JEUDI DU MOIS, NOUS AVONS FÊTÉ LES ANNIVERSAIRES AVEC UN CHANTEUR. UN BON MOMENT APPRÉCIÉ PAR TOUS.**

**LE MOIS DE JUIN EST ARRIVÉ AVEC LE BEAU TEMPS, LES SORTIES A L'EXTÉRIEUR ONT PU SE METTRE EN PLACE :**

**LE JEUDI 3 JUIN, UN GROUPE DE RÉSIDENTS EST ALLÉ AU CHÂTEAU DES PÈRES À PIRÉ/SEICHE. « IL Y A TOUJOURS DES NOUVEAUTÉS AU CHÂTEAU DES PÈRES ». « C'EST UN SUPERBE SITE DE BALADE... »**

**LE JEUDI 10 JUIN, NOUS AVONS FAIT NOTRE PÈLERINAGE HABITUEL CHEZ COLOMBE RICHARD, BÉNÉVOLE À LA RÉSIDENCE. « NOUS SOMMES TOUJOURS REÇU COMME DES ROIS. » « C'EST UNE PERSONNE D'UNE GRANDE GÉNÉROSITÉ ».**

**DU 21 AU 25 JUIN, UN GROUPE DE RÉSIDENTS S'EST RENDU POUR UN SÉJOUR DE 5 JOURS À LOCQUIREC DANS LE FINISTÈRE NORD. VOUS TROUVEREZ LE DÉTAIL DE CE SÉJOUR À LA SUITE DE CETTE « CHRONIQUE DES RÉSIDENTS ».**

**LE LUNDI 21 JUIN, JOUR DE L'ÉTÉ ET JOUR DE LA FÊTE DE LA MUSIQUE, NOUS AVONS ENFIN PU DANSER AU SON DE L'ACCORDÉON. UN BEAU MOMENT PASSÉ EN MUSIQUE.**

**ET TROIS JOURS PLUS TARD, NOUS AVONS REMIS ÇA AVEC LA FÊTE DES ANNIVERSAIRES DES RÉSIDENTS NÉS AU MOIS DE JUIN. POUR L'OCCASION, UN GROUPE DE 5 MUSICIENS ÉTAIT PRÉSENT. LA PRESTATION A ÉTÉ TRÈS APPRÉCIÉE.**

**LE MARDI 29 JUIN, JOUR DU PASSAGE DU TOUR DE FRANCE SUR LE TERRITOIRE. C'EST À JANZÉ QUE NOUS AVONS PU APPRÉCIER LE PASSAGE DES COUREURS ET DE LA CARAVANE DU TOUR. UN GRAND MERCI À LA MUNICIPALITÉ DE JANZÉ POUR SA QUALITÉ D'ACCUEIL ET DU LIEU MIS À DISPOSITION POUR L'OCCASION.**

**LE MOIS DE JUIN S'EST TERMINÉ AVEC UNE VENTE DE VÊTEMENTS, LES RÉSIDENTS ONT PU PROFITER DES SOLDES.**

**BEL ÉTÉ À TOUS LES LECTEURS.**

**LES MEMBRES DU COMITÉ DE RÉDACTION  
DU « JOURNAL DES RÉSIDENTS »**

## Le séjour vacances à Locquirec raconté par Mme Paule Désille

« Lundi 21 juin, après notre installation, l'après-midi, nous avons fait la visite de Morlaix en petit train.

Le mardi suivant, nous avons fait la découverte du Port de Térénez à Plougasnou. A cause du mauvais temps, nous n'avons pas pu aller au marché de Plougasnou.

Dans l'après-midi, nous avons visité le musée du Loup au Cloître-Saint Thégonnec. Jusqu'en 1906, il y a avait des loups en Bretagne et plus précisément dans les Monts-D'Arrée. Ces loups arrivaient d'Italie. Pour les éloigner des habitations, les gens allumaient des feux.

Le mercredi, nous sommes allés au marché de Locquirec. On y vendait des habits, des peintures et des fruits et légumes. Certains en ont profité pour faire des emplettes.

L'après-midi, nous avons visité le planétarium de Pleumeur-Bodou. Devant l'immensité de l'univers des étoiles, on se sent si petit...

Le jeudi 24, nous avons visité l'écomusée de Plouigneau. Dans la salle commune, toute la famille vivait et dormait. Nous avons vu beaucoup de tracteurs anciens, et de matériel agricole ainsi que la fabrication de sabots.

Dans l'après-midi, nous sommes partis de Perros-Guirec pour la découverte des 7 îles. Nous avons été impressionnés par le nombre d'oiseaux différents.

Et enfin, le vendredi, nous rentrons à Retiers avec pleins de souvenirs de nos belles vacances. »



# Retour en photos sur le mardi 29 juin 2021, jour de passage du Tour de France à Janzé :

